
   

 

 

 

 

 

４・５・６年生：非行防止教室「SNS トラブル」（鈴鹿警察署） 
前号でお伝えしましたが、１月２９日（水）３限目の授業参観にて、４・５・ 

６年生は、鈴鹿警察署生活安全課スクールサポーターの杉谷さんと KDDI 

株式会社の安田さんを講師にお招きして「非行防止教室（SNSのトラブル 

について）」を受講しました。 

市の生徒指導担当者会及び鈴峰中学校区小中学校生徒指導担当者 

会で課題として頻繁に上がるのが、「SNSのトラブル」です。これまでは、 

自分のスマホの所持する児童生徒が多い学年は、中学全学年や小学校 

高学年とされてきましたが、最近の調査によると、本校区でも、小学校の 

低・中学年で所持する児童が増えてきています。さらに、同じ学校の児童 

生徒間だけでなく、他校児童生徒にまでＳＮＳを伝って様々な情報が拡散され、トラブルが大きくなっている

ことが、多くの小中学校からの報告が出ています。そこで、長年非行防止を啓発してきた警察と情報モラル

教育に力を入れてきた業者の方に来ていただき、子どもたちが SNSとの付き合い方を通して情報モラルを

学ぶ講座を受講することにしました。また、子どもたちがスマホを使用するのは、放課後の家庭や友人間等

であることから、保護者の皆様にも情報共有の機会にさせていただきたいと考え、参観日に設定しました。 

子どもたちは、講師の方のお話に真剣に耳を傾けていました。例えば、スマホのオンラインゲームを通した

トラブルについて学びました。オンラインゲームや SNS 上での喧嘩は、エスカレートしやすい傾向があるた

め、一人ひとりが冷静になる必要があり、相手の気持ちを想像することが大切だと教えていただきました。 

コロナ禍において、私たちはマスクをし、人と人との交流に細心の注意を払う時期がありました。その中で、

ＳＮＳ等のオンラインで人と人がつながり、心を助けられた人がたくさんいます。その一方で、人と人が直に

交流する機会は限定されたため、顔を合わせて直接話をすることができないという子どもたちがいることも

事実です。実際に、１２月にあった鈴峰中学校区こども人権フォーラムで、「大事なことは直接語り合った方

がよいのではないか。」という参加された地域の方の意見に対し、子どもたちは「（大事なことを）ＳＮＳでは

話ができるけど、直接話はできないし、ほとんどしたことがない。」と語ったそうです。私たちは、子どもたちに、

人と人が直接ふれ合うことの良さや楽しさを伝えていかなければならないと感じています。 

今回の講座に参加された皆様はいかがだったでしょうか。参観後、スクリーンタイムについての課題を学

ぶことの大切さ等のご意見をいただいた方々もいらっしゃいます。子どもたちだけでなく、私たち大人も含め、

スマホ等のＩＣＴ機器とのより良い付き合い方を見直していく必要があると考えさせられました。貴重なご意

見をありがとうございました。 

IＣＴ活用は、子どもたちの将来に必須のものになっています。学校では、これからより良いＩＣＴ活用と適

切なスクリーンタイムについて、子どもたちとともに考え、取り組んでいきます。ご家庭でも、これを機にゲー

ム機やタブレット、スマホ等との付き合い方について、お子さんと相談していただき、子どもたちが自ら進ん

でできるルールを決める等の具体的な取組を改めて確認していただけると有難いです。子どもたちのため

に共に取り組んでいきたいと思います。ご理解とご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。 

※下記のたよりは、保護者様に紙文書で配布しました。 
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先日、鈴鹿市スポーツ協会より発行された「スポーツの保健だより vol.17」に「スポーツとスマホの

関係」が特集されていました。スクリーンタイム増加による健康被害やスポーツへの影響等の記事が

ありました。本日、本通信と一緒に配布いたしますので、是非お子さんと一緒にご覧ください。 

 



４・５・６年:今年度最後になる３学期「クラブ」活動がありました 

２月３日（月）６限目に第３回の「クラブ」活動が開催されました。今年度のクラブ活動は、今回で最後で

した。６年生は、小学校生活最後のクラブでした。引き続き、グランドゴルフ、卓球、将棋、プログラミングのク

ラブを選び直して参加しました。運動場では、とても寒い中、グランドゴルフを教えていただく地域のクラブ

ボランティアさんにお越しいただき、方法を教えてもらいながらプレイを楽しみました。地域の皆様と触れ合

うことで、子どもたちは笑顔で溢れていました。（その他のクラブは、教員が指導しました。）６年生は、間もな

く中学校に進学しますが、そこできっとクラブ活動に励むことでしょう。 

６年生の皆さん、楽しみですね。４・５年生の皆さんは引き続き楽しんで 

ほしいと思います。３年生の皆さんは、新４年生となりクラブ活動に参加 

できます。楽しみにしていてください。そして、今年度もクラブ活動にご参 

加とご指導をしていただきましたボランティアの皆様に、心より御礼申し 

上げます。来年度もクラブ活動を年間３回実施する予定です。ご都合が 

つきましたら、来年度も是非お越しいただけると嬉しいです。 

   
卓球                  プログラミング                  将棋 
 

２月５日（水）午後：新１年生「入学説明会」「１年生と交流会」 

２月５日（水）午後に来年度入学予定の新１年生のお子さんとその保護者の皆様にお越しいただき、「入

学説明会」を開催しました。新１年生のお子さんは、保護者の皆様に入学に関する説明をさせていただく間

に、１年生の教室で「１年生との交流会」に参加しました。これまで、本校１年生の子どもたちは、来年度入

学する新１年生のために、この日の歓迎の準備と練習を重ねてきました。当日は、一つ上の先輩として、きり

っとした姿で優しく新１年生を迎えていました。挨拶と自己紹介の後、校歌を歌ったり、読み聞かせをしたり

しました。最後に、新１年生へのお手紙と自分たちで育てたアサガオの種をプレゼントしました。新１年生の

子どもたちは、緊張しながらも嬉しそうに過ごしていました。さすが１年生ですね。その成長ぶりに心から嬉し

く思います。お兄さん・お姉さんとして活躍する準備は万端ですね。その後、新１年生の皆さんは、図書室に

入り、先生からの読み聞かせを楽しんでいました。新１年生の皆さんは、入学まであと１か月ほどです。学校

生活を楽しみに待っていてほしいと思います。保護者の皆様には、 

説明会でお話しさせていただいた１年生に向けてのご準備やお子 

さんの心構えをお話ししていただく等で支えていただけると有難い 

です。何卒よろしくお願い申し上げます。お子さんのご入学を教職 

員と子どもたちでお待ちにしております。 

 

グランドゴルフ 

 
図書室で楽しそうに読み聞かせで過ごす新１年生 


